



à notre santé

En guise de digestif et comme conclusion à donner à nos agapes :

Une brève incursion sur un nouveau sentier à explorer.

Question de mieux connaître à ce moment-ci la perception de nos membres sur l'évolution des Jardins du Mondrain, seriez-vous partants pour un sondage (un ballon-sonde) portant sur le contexte actuel et sur le futur immédiat de notre entreprise ?

Les événements et réalisations de la saison 2020 rapportés en mots et en images dans les *Échos du Mondrain* depuis un mois - ajoutés aux communications officielles diffusées directement par notre BD et dans notre site internet - ont certainement fait surgir en vous des impressions nouvelles. Pour nos dirigeants, connaître ces impressions afin d'en tirer profit et d'en tenir compte dans l'exercice des responsabilités que vous leur avez déléguées serait certainement un atout précieux.

Si en effet l'une ou plusieurs des informations ainsi diffusées ont piqué votre curiosité et vous ont suggéré des réflexions quant aux accomplissements passés et aux perspectives d'avenir des Jardins du Mondrain, comprenez bien que ces impressions et ces idées, ce sont en réalité de précieux indicateurs de la température actuelle de notre entreprise commune. D'autant plus précieux en ce moment stratégique où nous, les membres actifs et sympathisants de cette corporation, devons épauler nos dirigeants dans leur volonté de tracer lucidement les prochaines étapes du développement de notre entreprise. Une telle démarche nécessite en effet :

- non seulement une vision claire de **nos ressources et de nos finances**
- mais également un appel à l'éventail des **intérêts et compétences particulières de nos membres**
- et **surtout, surtout**, la conscience du **degré d'énergie et d'enthousiasme dont nous disposons dans nos rangs.**

Comment alors pourrions-nous faire pour avoir accès à toutes ces précieuses informations ?...

Pourquoi pas par un court sondage interne adressé personnellement à chaque membre, sous une forme qui prendrait en gros la tournure suivante ?

- Sur la base d'une brève énumération par le BD des projets et défis actuels des Jardins du Mondrain,
- chaque membre donne son point de vue sur des actions concrètes envisageables à court terme.



Une opportunité toute simple en somme, qui pourrait être offerte à chacun de nos membres (*et donc à toi et à moi, ne l'oublions pas*) d'ajouter effectivement les ingrédients de nos idées et de nos talents respectifs dans la poursuite de notre ambition commune pour les Jardins du Mondrain.

N'oubliez pas : l'onglet « Répondre à tous » de votre courriel et/ou l'autre « Répondre à l'expéditeur » vous permettent de réagir instantanément, tout de suite si vous voulez, à ce que vous venez de lire.

Ces onglets sont des outils d'influence que vos représentants du BD mettent à votre disposition et à celle de chaque membre. Pourquoi ?...

Simplement parce que les Jardins du Mondrain et ceux à qui vous en avez confié la gouverne ont besoin que se manifestent votre intérêt soutenu et votre implication pour réussir ce que vous attendez d'eux.

À suivre...

